

令和4年1月28日

【照会先】

健康局 がん・疾病対策課

がん対策推進官 岩佐 景一郎 (内線3825)

課長補佐 渭原 克仁 (内線2150)

(代表電話) 03(5253)1111

(直通電話) 03(3595)2192

報道関係者 各位

がんの早期発見のために受診勧奨を進めます

～啓発動画の公開～

厚生労働省は、がん検診などの必要な受診は不要不急の外出にあたらぬことを改めて啓発し、必要な受診を呼びかけるために「がんの早期発見のための受診勧奨」動画を公開しました。

国立研究開発法人国立がん研究センターからの「院内がん登録2020年全国集計」の公表等によると、新型コロナウイルス感染症に伴う影響により早期がんを中心にがん発見数が減少した可能性が高いと考えられています。このため、がん検診の受診対象のみなさまやその御家族のみなさまに対して、新型コロナウイルス感染症の流行下でも、がん検診や医療機関への受診は「必要な外出」であることや、がんの早期発見・早期治療のためには遅れず受診することの重要性について、理解を深めていただくよう啓発するものです。

厚生労働省は、今後、啓発動画をWeb広告に掲載するなど、引き続きがんの早期発見のために受診勧奨を進めてまいります。

■動画参照先



「がん検診は不要不急ではなく必要な外出です（ショートver.）」（約30秒）

<https://www.youtube.com/watch?v=k0ntVbNPBAA>

「がん検診は不要不急ではなく必要な外出です（ロングver.）」（約90秒）

<https://www.youtube.com/watch?v=y2IzLKl43JE>